

C-H-Reynolds beriet die Gesellschafterinnen der Reha Seligenthalerstrasse beim Verkauf ihrer Anteile an die rehaneo-Gruppe

Frankfurt am Main, im Januar 2024: Die rehaneo-Gruppe, ein Portfolio-Unternehmen der Beteiligungsgesellschaft GIMV, hat rückwirkend zum 1. Januar 2024 die Reha Seligenthalerstrasse übernommen. Das Rehazentrum wird als eigenständiges Unternehmen unter dem Dach der rehaneo weitergeführt. Alle rund 50 Beschäftigten werden übernommen. Das C-H-R-CF Healthcare Team um Markus Kluge und Stefan Constantin hat erfolgreich die Gesellschafterinnen der Reha Seligenthalerstrasse bei der Transaktion beraten.

Die Reha Seligenthalerstrasse mit Sitz im niederbayrischen Landshut wurde 1995 gegründet. Das Leistungsportfolio umfasst neben den klassischen Formen der Rehabilitation wie z.B. der orthopädischen Reha, der Ergo- und Physiotherapie auch spezialisierte Bereiche wie die psychosomatische Rehabilitation sowie Ernährungsberatungsprogramme. Darüber hinaus werden ebenfalls präventive Gesundheitsprogramme, wie z.B. Yoga, Back-fit und Pilates angeboten.

"Es freut uns sehr, mit rehaneo den passenden Partner gefunden zu haben, der langfristig die Zukunft des Unternehmens sichert. Die weiterhin eigenständige Entwicklung der Einrichtung nach fast drei erfolgreichen Jahrzehnten am Markt war uns als Gesellschafterinnen sehr wichtig. Die von C-H-Reynolds erarbeite Lösung erfüllt all unsere wichtigen Kriterien", kommentiert Dr. Renate Sagstetter, ehemalige Mehrheitsgesellschafterin der Reha Seligenthalerstrasse. "Mit rehaneo hat die Reha Seligenthalerstrasse einen neuen Gesellschafter gefunden, der neben der Ablösung der nicht-operativen Altgesellschafterinnen auch das Verständnis für die Patienten und deren qualitative Versorgung als gemeinsame Zukunftsperspektive mitbringt," ergänzt Markus Kluge, der die Transaktion geleitet hat.

Die 2020 gegründete rehaneo-Gruppe ist ein bundesweit agierender Anbieter von ambulanter Rehabilitation, Nachsorge, Prävention und betrieblichen Gesundheitsmanagement. Mit der Beteiligungsgesellschaft GIMV als Partner verfolgt rehaneo eine deutschlandweite M&A-Strategie, bestehend aus weiteren Akquisitionen sowie der gezielten Weiterentwicklung bestehender und dem Aufbau neuer Rehabilitationszentren. Damit betreibt rehaneo aktuell 11 Standorte deutschlandweit und beschäftigt über 1.000 Mitarbeitende.

"Mit der Übernahme der Reha Seligenthalerstrasse gelingt es rehaneo, seine Präsenz in Süddeutschland zu stärken. Wir freuen uns, eine weitere renommierte Einrichtung in unserer Gruppe begrüßen zu dürfen. Damit ist die Reha Seligenthalerstrasse für die Zukunft gut aufgestellt und wird weiterhin selbstständig unter bisheriger Geschäftsführung agieren", so Bruno Crone, Geschäftsführender Gesellschafter und Gründer der rehaneo.

Mit dieser Transaktion stellt C=H=Reynolds erneut seine Kompetenz bei der erfolgreichen Begleitung von Nachfolgeregelungen von Familienunternehmen unter Beweis. C=H=Reynolds beriet den Prozess vollumfänglich, beginnend mit der Zusammenstellung und Dokumentation der transaktionsrelevanten Unterlagen sowie der Identifizierung potenzieller Erwerber und deren Ansprache. Ebenso unterstützte C=H=Reynolds in der Due Diligence und beriet bei der Strukturierung und der Verhandlung der Transaktion bis zum Closing.

Über die Details der Transaktion haben die Parteien Stillschweigen vereinbart.